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第１回保護者会開催
多数のご参加ありがとうございました

２０日、１学期保護者会を開催しました

ところ、多数のご参加をいただきました。

参加率はなんと８０％超！お忙しいところ

おいでいただきましたことに心より感謝申

し上げます。

今年度は、昨年度にも増して、皆様のご

参加をいただけるような活動を、ＰＴＡ役

員の方々と協力して準備して参りたいと思

います。「楽しい学校」「楽しい保護者

会」そして、他校から「あこがれ」られる

柳津町立会津柳津学園中学校をめざしてい

きたいと思います。今後ともご協力よろしくお願いいたします。

新ＰＴＡ役員の皆様です！
よろしくお願いいたします

ＰＴＡ総会の結果、次の方々が２０１９年度ＰＴ

Ａ役員に選出されました。よろしくお願いいたしま

す。

ＰＴＡは、そもそも保護者と教員が学びあうこと

で教養を高め、成果を家庭・学校・地域に還元する

こと。児童生徒の健全な発達に寄与すること。など

を目的として設立されています。文字通り、保護者

と教員が学び合い、子どもたちの教育の充実をめざ

して楽しく活動していける会になるよう、学校としても活動して参ります。

《役員の皆様》※敬称略

会 長 金子 透 副会長 金子 陽亮、武田 剛、荒井 幸一

庶 務 井関健一郎、田中 正典 会 計 鈴木 礼、中島 和枝

監 査 渡部 貴洋、長谷川宣夫



歯科検診を実施しました
２５日、歯科検診を実施しました。歯科検診の後に

は、会津坂下町中島歯科医院の中島先生から、講話と歯

磨き指導をしていただきました。

講話では、歯垢のつきやすい部分、歯垢がもたらす影

響についてお話しいただき、歯の磨き方について講話い

ただきました。

その後、各教室に戻り、歯垢を染め出して磨き残しや

すい部分を鏡で確認し、歯の磨き方をあらためて確認しました。虫歯は自然治癒はありま

せん。永久歯が生えそろう今の時期こそ、歯を大事にし、健康の基礎作りをして欲しいと

思います。虫歯がある、虫歯の疑いがあると診断された人は、早めに治療するようお願い

します。

大型連休です！事故なく有意義に…
会津若松市で中学生が被害に遭う交通事故が発生しました。くれぐれも事故がないよう

過ごしたいものです。

２７日からいよいよ前例のない大型連休がはじまります。事故なく、そして意味のある

連休にして欲しいと思います。学校からの通知をもとに、ご家庭でも交通安全や安全な余

暇の過ごし方について、話し合いの場を持っていただけると幸いです。

職業講話を行います
本日、本格的な総合学習を前に、職業講話を行いました。

本校では、全国的に問題となっている過疎、少子化の問題を生徒に

考えてもらうべく、アントレプレナーシップ育成教育（起業家教育）

に取り組んでいますが、その一環としてＵターンで地域おこしを実践

している「おくや」の松崎 健太郎さんをお招きして、活動のヒント

をいただきたいと考えました。「おくや」さんにについては次の通り

です。どのようなお話だったか、お子さまと話題にしてみてください。

－業務内容－ ※「おくや」さんのＨＰより

・豆菓子の販売 ・店舗・インターネットによる豆菓子販売

・会津産豆を作る「会津豆倶楽部」農業活動 ・豆のお菓子の卸

・全国問屋・會津観光地への卸売り

・会津産落花生契約→一次加工（乾燥・選別・洗浄・焙煎）→会津産落花生販売

－その他の商い－

・農商工連系６次化の推進 ・障害者施設15ヵ所と連携した、作業委託事業

・支援学校や農業高校との落花生栽培や6次化のコラボ

・食と農と工芸部会の立ち上げ（会津農のモノを会津の器を使い、会津の食堂で食べられる）

－商品企画・名物作り－

・食品工場の新商品開発の提案・開発 ・各地域やお店の名物作りの提案・開発


